

Artikel vom 16.01.2020

Unsere Kandidaten für die Gemeinderatswahl 2020

Gemeinsame Nominierung von CSU und Unabhängigen Wählern Hawangen



Die Kandidaten von CSU und Unabhängigen Wählern Hawangen. (vorne v.l.) Reinhard Lohr, Hannah Hartmann, Sabine Metzeler-Maget, Max Diebold, Martin Schorer sen., (mitte v.l.) Thomas Hartmann, Reinhard Mader, Xaver Keller, Josef Boxler, Thomas Schorer, (hinten v.l.) Hubert Ruf, Michael Schuster, David Saitner, Jürgen Tyrichter und Karl Epple

In der Nominierungsversammlung von **CSU und Unabhängigen Wählern Hawangen** am Donnerstag, 16. Januar 2020 im Gasthof "Krone" wählten die zahlreichen Besucher in einer gemeinsamen, geheimen Wahl ihre 15 Kandidatinnen und Kandidaten für die Gemeinderatswahl 2020 und legten gleichzeitig auch die Reihenfolge auf der gemeinsamen Gemeinderatsliste **"Wahlvorschlag Nr. 01"** fest. Besonders erfreulich ist daß sich diesmal neben den 13 männlichen Kandidaten auch zwei engagierte Frauen zur Wahl stellen.

Ergebnis dieser Wahl:

1. **Hartmann Hannah**, Bachelor, Betriebswirtin Marketing / Vertrieb
2. **Schorer Martin sen.**, Landwirtschaftsmeister, Gemeinderat

3. **Keller Xaver**, Landwirtschaftsmeister, 2. Bürgermeister, Gemeinderat
4. **Hartmann Thomas**, Industriemeister Elektrotechnik, Gemeinderat
5. **Epple Karl**, Dipl.-Ing. (FH), Bauingenieur, Gemeinderat
6. **Ruf Hubert**, Technischer Betriebswirt
7. **Schorer Thomas**, Bachelor, Mechatronikingenieur
8. **Lohr, Reinhard**, Dipl.-Wirtschaftsingenieur (FH), Abteilungsleiter Ersatzteilverkauf
9. **Diebolder Max**, Dipl.-Ing., Berufsschullehrer, Gemeinderat
10. **Boxler Josef**, Berufsberater
11. **Schuster Michael**, Servicearbeiter Fahrzeugbau
12. **Metzeler-Maget Sabine**, Versicherungsfachfrau und Finanzanlagevermittlerin
13. **Saitner David**, Konstruktionsleiter
14. **Tyrchter Jürgen**, Industriemechaniker
15. **Mader Reinhard**, IT-Systemkaufmann

Unter dem Motto "**Miteinander für Hawangen**" möchten unsere Kandidatinnen und Kandidaten "**Bewährtes erhalten und Neues gestalten**" und somit sicherstellen, daß unsere Heimatgemeinde Hawangen für alle Bürgerinnen und Bürger lebens- und liebenswert bleibt.